



SM le Roi, Amir Al-Mouminine, adresse un message aux pèlerins marocains

Sa Majesté le Roi Mohammed VI, Amir Al Mouminine, que Dieu l'assiste, a adressé un message aux pèlerins marocains au titre de cette année, et dont le premier groupe a quitté, mercredi, le Royaume à destination des Lieux Saints de l'Islam. Voici le texte intégral du message royal dont lecture a été donnée par le ministre des Habous .et des affaires islamiques, Ahmed Taoufiq

"Louange à Dieu Paix et Salut sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons. Honorables pèlerins Assalamou alaïkoum wa rahmatoullahi wa barakatouh,

Suivant l'heureuse tradition que Nous avons toujours observée en Notre qualité d'Amir Al Mouminine, protecteur de la foi et du culte, Nous vous adressons ce message à l'occasion du départ du premier groupe de nos pèlerins qui s'apprêtent à se rendre aux lieux saints, entourés de la protection divine. Notre initiative procède de la volonté de Notre Majesté d'honorer les obligations édictées par Dieu, et de veiller pleinement au bon déroulement des rituels et à la parfaite observance des préceptes de notre religion, notamment pour ce qui est de l'accomplissement du pèlerinage qui constitue un des cinq piliers de l'Islam. Nous avons également à cœur de permettre à ceux qui s'y préparent, avec l'aide et la bénédiction divines, d'accomplir ce pèlerinage avec foi, en toute sécurité, dans la quiétude et la sérénité.

Voilà pourquoi Nous tenons à suivre de près, chaque année, les préparatifs de la saison de pèlerinage, prodiguant les Hautes Directives Royales au ministère des waqf et des Affaires Islamiques, pour que soient prises toutes les dispositions nécessaires afin que Nos fidèles sujets puissent accomplir comme il se doit les rites du pèlerinage. Il s'agit, entre autres dispositions, d'organiser leur séjour aux Lieux Saints, de veiller sur leur installation et leurs déplacements, de leur dispenser les directives religieuses nécessaires, et de les initier aux prescriptions de la loi islamique et aux règles à observer dans l'accomplissement de ce devoir religieux éminemment important. Le Prophète Paix et Salut sur Lui a dit à cet égard : Le pèlerinage agréé n'a d'autre récompense que le paradis.

C'est donc le moment idoine de passer en revue avec vous, honorables pèlerins, les Hautes Orientations et Directives que voici : il vous appartient de vous imprégner des règles prescrites pour accomplir le devoir du pèlerinage, et de vous y préparer psychologiquement dans le respect des normes et des conventions en la matière. Vous vous devez notamment de faire preuve de haute moralité, de bienveillance, de tolérance et de transcendance. Sachez dépasser vos égoïsmes, maîtriser vos envies et brider vos passions. Concentrez-vous plutôt sur l'adoration de Dieu, et tâchez de faire des émules parmi Ses adorateurs obéissants.

N'arrêtez pas de L'invoquer, de Le glorifier et d'implorer Son pardon et Sa miséricorde. Le Coran dit en substance : "Le pèlerinage se fera dans des mois connus. Celui qui l'entreprendra doit s'abstenir des femmes, des transgressions des préceptes, et de rixes. Le bien que vous ferez sera connu de Dieu. Prenez des provisions pour le voyage. La meilleure provision cependant est la piété".

A cet égard, Nous savons que vous avez reçu de la part de nos savantes et savants émérites, sous l'égide du ministère des waqf et des Affaires Islamiques, les directives religieuses et les prescriptions légales en la matière. Soyez donc à la hauteur du devoir qui vous attend : consacrez votre temps aux invocations de Dieu, aux prières qu'll a prescrites et aux suppliques surérogatoires. De cette saison religieuse privilégiée, vous tirerez ainsi le meilleur parti et l'opportunité de purifier vos âmes. A ce propos, le Prophète Paix et salut sur Lui a dit que celui qui a accompli le pèlerinage sans proférer d'obscénités ni commettre de perversité redevient comme le jour où

sa mère le mit au monde.

Vous n'ignorez pas les impératifs liés à l'accomplissement du pèlerinage dans les Lieux Saints, notamment le devoir de se conformer pleinement aux mesures pratiques d'organisation destinées à assurer la sécurité, la sureté et la discipline et qui sont prises par les autorités compétentes dans le Royaume frère d'Arabie Saoudite, sous la conduite de Notre vénérable frère, le Serviteur des deux Saintes Mosquées, le Roi Abdullah Ibn Abdulaziz, que Dieu le garde. En effet, Sa Majesté tient à ce que les hôtes du Miséricordieux puissent bénéficier du repos et de la sérénité, et accomplir leurs rituels dans l'ordre et la discipline. Tâchez donc, honorables pèlerins, de vous astreindre scrupuleusement au respect de ces mesures. Il vous appartient également de vous conformer aux dispositions et règlements établis à cet effet par Notre ministre des wagf et des Affaires Islamiques, qui s'emploie à améliorer les conditions de travail en prenant, conformément à Nos Hautes Instructions Royales, les mesures efficaces nécessaires pour vous assurer les meilleures conditions de confort, de séjour, de transport, de protection sanitaire, et d'encadrement et de suivi administratifs. Nous saluons donc les efforts déployés par lui-même et par ses collaborateurs dans le département concerné tout au long de la saison de pèlerinage.

Vous allez entreprendre les rituels du pèlerinage selon les étapes chronologiques et spatiales convenues. Veillez donc à en appréhender les différentes significations et finalités, et les multiples enseignements. Songez en particulier à la phase d'arrêt sur le Mont Arafat. C'est assurément le jour le plus grand du pèlerinage, où furent révélées ces paroles du Très-Haut : "Aujourd'hui j'ai mis le sceau à votre religion, et je vous ai comblés de la plénitude de ma grâce. Il m'a plu de vous donner l'islam comme religion".

Sachez que vous allez réaliser vos vœux les plus chers en visitant l'illustre tombe Prophétique à Médina, pour saluer le Prophète de la miséricorde, Notre aïeul, paix et salut sur Lui. C'est par notre Prophète, en effet, que Dieu a transmis le Message parachevant la religion agréée par Lui pour l'humanité, et faisant de Sidna

Mohammed le Sceau des Prophètes et des Messagers. Cette visite se distingue par des règles, des prières et des implorations particulières. En récitant vos prières pour vous-mêmes et en faveur de vos proches, dans cet endroit solennel et d'autres places de recueillement et d'implorations susceptibles d'être exaucées, n'oubliez pas de prier pour votre Roi qui veille sur votre unité, votre sécurité et votre stabilité. Priez pour que le Tout-Puissant guide Nos pas, et couronne de succès l'action que Nous menons pour rehausser le statut et la position du Maroc, pour préserver son unité et pour lui assurer davantage de progrès et de prospérité. Priez pour que le Très Haut Nous comble en la personne du Prince Héritier, Son Altesse Royale le Prince bien-aimé Moulay El Hassan, et tous les membres de Notre famille chérifienne. Puisse-t-Il couvrir de Sa divine miséricorde Nos vénérés Grand-Père et Père, Sa Majesté le Roi Mohammed V et Sa Majesté le Roi Hassan II que Dieu bénisse et perpétue leur mémoire.

Pour conclure, Nous réitérons aux femmes et aux hommes se rendant aux lieux saints, Nos vœux pour que leur pèlerinage soit agréé et amplement récompensé par le Très-Haut. Puisse-t-Il exaucer vos vœux, vous accorder bonheur et prospérité et vous assurer un bon et fructueux retour à la patrie. Dieu est l'Audient. Il est le Tout-Puissant.

Wassalamou alaikoum warahmatoullahi wa barakatouh".